

LOCAL | Denominación de Origen

Argentina premia la calidad de tres empresas amparadas por la D.O.P. “Priego de Córdoba”

Nuevos premios para los caldos de aceituna del distintivo de calidad prieguense en el certamen “Olivinus 2012”

Redacción

Martes 11 de septiembre de 2012 - 13:29



Las empresas amparadas por la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”, Aceites Vizcántar, S.L. Aroden, S.A.T. y Almazaras de la Subbética, han conseguido cinco nuevos galardones en el Concurso Internacional de Aceites de Oliva Vírgenes Extra en Latinoamérica “OLIVINUS 2.012”, que se ha celebrado en la ciudad de Mendoza (Argentina).

Almazaras de la Subbética ha obtenido con su marca “Rincón de la Subbética” el Premio “Gran Prestigio de Oro”, mientras que con la marca “Parqueoliva Serie Oro” ha logrado el Premio “Prestigio de Oro”; y también se ha alzado con el Premio “Oro” para su marca “Almaoliva”.

Por su parte, la firma Aroden, S.A.T. ha conseguido el Premio “Gran Prestigio de Oro”, con la marca “Cladivm”, y finalmente, Aceites Vizcántar, S.L. con su marca “Señorío de Vizcántar”, ha recibido el Premio “Prestigio de Oro”.

En este certamen, uno de los más prestigiosos que se celebran en el país, han tomado parte una amplia representación de aceites de oliva virgen extra de diferentes países del mundo, como Argentina, Chile, Uruguay, España, Israel, Portugal, Italia, Grecia, Sudáfrica o Turquía, entre otros, con más de 180 muestras que han pugnado por alcanzar los primeros puestos del mismo.

Los aceites premiados ingresarán al Ranking Mundial de EVOO 2013 que se publicará en el próximo mes de octubre, que lo forman doce concursos Internacionales.